

Projet éducatif

COLLÉGIAL DU SÉMINAIRE DE SHERBROOKE

Le Collégial du Séminaire de Sherbrooke propose un projet éducatif original qui place la personne au cœur d'elle-même et du questionnement humain. Ce projet incite les étudiants et les étudiantes à faire un pas dans ceux de l'humanité pour qu'ils se construisent toujours un peu plus en tant qu'homme et femme, citoyen et citoyenne actifs et ouverts sur le monde. La direction, les membres du personnel, les étudiants et les étudiantes participent tous concrètement à la réalisation de ce projet éducatif en s'appuyant sur **trois valeurs fondamentales** qui s'éclairent les unes et les autres :

1

*L'ouverture à
l'autre, au monde, à
la diversité et à la
nouveau*

2

*La conscience de soi,
de son potentiel et
de sa place dans la
société*

3

*La cohérence dans
ses actions et dans
ses réflexions*

On ne peut comprendre l'autre que dans la mesure où l'on fait la lumière sur soi-même, dans une perspective historique et symbolique riche de sens.

Provoquer un savoir de soi, du monde et de ce que l'on fait dans le monde, tel est le propre des savoirs fondamentaux. En favorisant l'expérience de ces savoirs dans l'accomplissement et le dépassement, le Collégial actualise son projet éducatif.



**SÉMINAIRE
DE SHERBROOKE**
COLLÉGIAL | PRIVÉ